

L'Humain

Liberté

Egalité

Justice

90

« La dégradation de la nature, la destruction des liens sociaux, la désintégration de l'homme ne pourront jamais servir le peuple »  
LENINE

Bulletin d'information et de débat des communistes du Territoire de Belfort

N° 22 NOVEMBRE/DECEMBRE 2006

Edito par Ghani NIAME

## Lutte des classes ou lutte des places ?

Après les cuisantes défaites des gouvernements Raffarin, J.Chirac a choisi la fuite en avant et s'est assis sur l'expression des citoyens, qu'elle soit dans la rue ou dans les urnes. Il a promu De Villepin comme chef du gouvernement. Dès son arrivée à Matignon, Galouzeau a cru intelligent de déclarer qu'en 100 jours tous les problèmes des français seraient réglés. Il n'a pas cru bon réviser ses cours de l'ENA pour savoir que les effets d'annonce se retournent souvent contre ceux qui les profèrent. Peut-il d'ailleurs réussir tout en continuant et en aggravant la politique de son prédécesseur. Une politique toute dévouée au service des vautours qui tournoient au dessus d'une république blessée par tous les coups qu'ils lui sont portés (une liste trop lourde et trop longue qui prendrait toutes les pages). Ces vautours, De Parisot à Sarko en passant par Devilliers-Le Pen, ou encore Fillon et De Robien, rêvent d'un retour au temps de Zola, aux temps bénis pour la classe sangsue.

Aujourd'hui, pour les médias et quelques dirigeants politiques, le débat de 2007 serait plié. Les photos people et le style « star-ac » remplacent les idées de fond. Les questions posées par les citoyens sont remises aux oubliettes. La surenchère verbale succède aux idées les plus farfelues (voir les citations de Chirac-Sarko- - Clément- Ségo- Breton) Sans perspective de changement véritable.

Loin des caméras et des studios de télé, réquisitionnés par les tenants de la pensée unique -comme lors de la campagne référendaire- des hommes et des femmes de gauche agissent pour construire du neuf, de l'inédit, de l'ambitieux. Comme vous ils veulent donner un coup de balai pour que ça change vraiment. Comme vous ils et elles sont réunis dans un seul but : **battre la droite et faire gagner une vraie politique de gauche.**

**Parmi eux les communistes sont engagés dans cette démarche porteuse d'espoir, car malgré les difficultés**

**Eux ne renoncent pas à la volonté de dépasser le capitalisme et à voir tomber ses laquais.**

## Cherchez les intrus !



## OU VONT LES HOPITAUX PUBLICS ?

M.C.BEURET (Membre du collectif)

Un constat s'impose : fermeture de services, de lits, manque criant de personnel, désaffection des médecins pour la carrière hospitalière, manque de moyens...

Cette situation vécue par tous, va considérablement s'aggraver avec la mise en oeuvre de la contre-réforme dite « Hôpital 2007 », du gouvernement Raffarin.

Elle s'inscrit dans une logique libérale, logique financière qui méprise les besoins de santé des populations. Elle vise au démantèlement du service public hospitalier.

Le centre hospitalier Belfort - Montbéliard n'échappe pas à cette politique :

- Suppression des services (Pédiatrie à Montbéliard, Service d'Accueil des Urgences Psychiatrique de Belfort).
- Menace sur l'oncologie et sur la radiothérapie à Belfort.
- Passage au privé de la psychiatrie des centres Hospitaliers de Belfort et de Montbéliard.
- S'y ajoutent la dégradation des conditions de travail du personnel, la fermeture de lits liée au non remplacement des agents absents, l'externalisation des activités annexes.

**C'est pourquoi nous, militants politiques, citoyens, syndicalistes, associatifs, professionnels de santé, gestionnaires de sécurité sociale, usagers n'acceptons pas cette entreprise de destruction de l'hôpital public....**

**C'est pourquoi un comité de défense de l'hôpital public de Montbéliard s'est créé,**

**Une pétition circule et a déjà recueilli de nombreuses signatures !!! Venez nombreux, venez signer la pétition et dites le autour de vous !!**

Contact : Collectif de défense de l'hôpital Public Belfort - Montbéliard Local 6 et 7  
Maison du Peuple Place de la résistance 90 000 Belfort »

## NON à la privatisation de GDF !

La loi de privatisation de GDF est une nouvelle tentative du gouvernement, après le CPE, de passer en force, au mépris de l'intérêt général, des droits des salariés et des usagers. Derrière le choix de la privatisation de GDF, c'est bien de la marchandisation de l'énergie et de la recherche de profits maximum pour les actionnaires qu'il s'agit, avec des conséquences néfastes et dangereuses :

- Le prix du gaz a déjà augmenté de 30% en 18 mois, de nouvelles augmentations sont prévisibles. Comme au Danemark (+ 91,5 %) et au Royaume-Uni (+80,7 %)
- La remise en cause de l'égalité des tarifs et du **droit à l'énergie**.
- La fin de la **maîtrise publique** sur ce secteur industriel stratégique au seul profit de logiques financières.

## AC lefeu !

C'est avec une fébrilité si grande qu'une certaine presse et certains politiciens véreux ont tant désiré voir nos quartiers populaires s'enflammer comme à l'automne dernier. Ils ont été déçus. Par contre, la prise de conscience et l'engagement, d'élus d'une partie des habitants notamment les jeunes, ont été au rendez-vous. À l'instar des membres de l'association **AC Lefeu**, qui a tenu à remettre 20 000 cahiers de doléances pour que ça change vraiment dans les cités- car un an après le constat est sans retenue, peu de problèmes ont été résolus- Lors de leur tournée nationale, ces jeunes ont été accueillis par la fédération du PCF 90 et par les belfortains qui ont trouvé l'initiative constructive et relève d'une citoyenneté participative. D'ailleurs AC lefeu, déclare d'ores et déjà « nous serons attentifs aux propositions des candidats, pour les élections futures »



## OUI à une maîtrise publique et sociale de l'énergie !

Les communistes sont déterminés pour :

- Faire reculer le gouvernement et obtenir le retrait du texte ;
- Défendre un service public rénové, démocratisé et de qualité en rapprochant GDF et EDF, redevenus à 100% publics ;
- Garantir le droit de chacun à accéder à l'énergie ;
- Préserver l'avenir de Suez par l'intervention d'acteurs publics dans le capital du groupe.

## 2007, Le PCF dans les collectifs antilibéraux... pour la gagne.

La fédération du Parti Communiste Français du Territoire de Belfort s'est engagée comme au niveau national avec d'autres personnalités, militant(es) associatifs et syndicaux dans la création d'un « collectif unitaire et populaire pour un rassemblement antilibéral de gauche et des candidatures communes aux élections »  
**Pourquoi ?**

**Un objectif clair :**

■ Bousculer le bipartisme que l'on nous façonne entre l'ultralibéralisme de SARKOZY et un libéralisme modéré avec une candidature socialiste.

■ Permettre une véritable alternative à gauche qui réponde aux besoins populaires, en travaillant à un projet politique de transformation sociale et au rassemblement nécessaire à son application.

Une attitude et une volonté des communistes que résume bien les propos du secrétaire départemental du PCF au cours de l'assemblée constituante « Nous sommes en état d'urgence politique... Il faut permettre l'alternative politique en donnant force à un projet progressiste qui prolonge le rassemblement antilibéral... Ne laissons personne sur la touche, les communistes s'engagent dans une démarche unitaire et ne feront rien qui puisse amoindrir les chances d'une réussite ».

Pour nous les choses sont donc clairement affirmées et véritables dans les faits. La participation active des communistes dans les collectifs n'a d'autre ambition que

celle de faire gagner l'alternative politique à gauche et battre la droite.

Bien sûr le PCF décidera de ses propres initiatives, comme il le fait pour faire connaître ses propositions contenues dans son programme, pour participer aux luttes sociales, etc. mais toujours avec le souci de faire en sorte que cela contribue, conforte la démarche unitaire et l'action que nous avons en commun dans les collectifs.

**Il ne faut pas raconter d'histoire !**

La vie ne changera pas en mieux sans une véritable politique de gauche qui associe progrès social, moyen financiers et démocratiques pour la réaliser, et sans rassemblement de toute la gauche.

On ne peut que regretter que ceux qui, comme la LCR, s'arc-boutent dans une position protestataire pour défendre une stratégie de division de la gauche, ne s'inscrivent pas dans une perspective de réel changement en 2007... Que ceux qui comme le MRC se tiennent à l'écart du nécessaire processus unitaire, privilégiant les discussions électorales avec le PS, se placent quoi qu'ils en disent, à sa remorque...

**Changer vraiment : c'est possible.**

**C'est aux forces sociales, politiques, citoyennes antilibérales de gauche de l'imposer. Dispersées, les forces de changement pèseront peu. Rassemblées, elles peuvent changer le cours de la campagne électorale.**

**Des candidatures au service du rassemblement**

Pour cette raison, sans aucun préalable, quoi de plus normal de voir les communistes proposer que Marie-George Buffet soit la candidate de toutes celles et ceux qui veulent une vie meilleure. Comme les candidatures pour les élections législatives, c'est une proposition qui mérite débat, mais elle détermine toute la volonté et l'engagement militant des communistes au service de cet enjeu que constitue le rassemblement antilibéral et progressiste de gauche pour, dès 2007, engager notre pays dans une autre voie.

**Du côté du PS**

La course à la candidature parmi les postulants se résumerait-elle au show médiatique ?

Alors que le monde du travail, les familles populaires, sont aux prises d'une politique de droite super agressive, nous avons droit, en guise de débat interne au PS, à une « guéguerre » à la manière de la « star-ac », entre trois prétendants ralliés au même programme du parti socialiste et à des propositions qui vont du conservatisme libéral de D.S.K., à la démagogie et au populisme de Ségolène Royal...

LA GAUCHE a vraiment besoin, pour répondre aux espérances populaires, d'un autre débat, qui dépasse le PS et les ambitions internes. C'est de réponses concrètes, antilibérales et démocratiques qu'il faut discuter publiquement.

D. COUQUEBERG

**Ferroviaire : Alstom Bombardé ... ?**

Marché colossal portant sur plus de 172 rames plus 200 en option, pour un montant total de **4 milliards d'euros**...considéré par les spécialistes comme marché du siècle, remporté par le groupe canadien Bombardier.

Échec d'Alstom ? La direction d'Alstom a -t- elle mis toutes les chances de son côté pour prétendre gagner ce marché ?

Le coût proposé par Alstom étant supérieur à celui de son concurrent est-il dû aux salaires des travailleurs ou au taux de marge recherché ?

Ce marché, s'il était gagné par Alstom, ne remettrait-il pas en cause ses plans de diminution des effectifs ?

D'autre part, on ne peut accepter cette affaire comme un simple fait divers, car il engage une entreprise publique. N'y a -t-il pas une volonté politique du gouvernement , via la SNCF, pour favoriser certains groupes privés. Où est « le patriotisme économique » cher à De Villepin ?

Plutôt que de rechercher des coopérations et partenariats (comme le réclament les syndicats des deux entreprises) nous sommes devant un cas flagrant de la mise en concurrence « libre et non faussée » des entreprises.

Une fois de plus la démocratie dans les sociétés est remise en cause. Se pose, plus que jamais, la question d'une nécessaire réappropriation sociale des entreprises par les salariés lorsqu'il s'agit de décisions engageant leur avenir, leurs emplois...

**Pour les communistes, la citoyenneté à l'entreprise doit être constitutionnelle, avec des droits d'intervention et de décisions des salariés et de leurs organisations et institutions représentatives, dans la gestion de entreprises.**

**Il faut en finir avec la dictature des marchés financiers .**

**Rejoignez le Parti Communiste Français !**

Nom : .....

Prénom : .....

Adresse, téléphone et mail :  
.....  
.....

Contact : PCF 90, Maison du Peuple 90 000 Belfort,  
03 84 21 34 66, pcftbelfort@wanadoo.fr

**Repère**

Retraites :

**Vous avez dit « régimes spéciaux ». jean - Martin FOLTZ, PDG de PSA-Citroën va prendre sa retraite à ...60 ans !!!**

**Avec un salaire annuel de 2,4 millions d'euros. Il est d'un régime spécial plus que confortable**

**HUMEUR !**

**Meslot,  
le caniche de Sarkozy**

Comme Sarkozy veut être le caniche de Bush (ce qui promet en cas d'élection), Mr Meslot se fait le caniche de Sarkozy.

Il manipule les Belfortains et joue avec la vérité comme le fait son maître de l'intérieur en mentant aux Françaises et Français.

Mr. Meslot se permet d'affirmer que le groupe Alstom est sauvé. C'est joué dangereusement avec le sort de milliers de salariés qui eux ont payé chèrement l'addition en suppressions d'emploi, dues à une gestion patronale catastrophique. Car ce qu'a fait ce gouvernement de droite et dont se vante Mr Meslot, c'est uniquement sauver les créanciers de la banqueroute (les banques principalement).

Par contre ce qui est vrai, ce sont les votes, à l'assemblée nationale, des Ms Meslot et son acolyte Zummekeller.

Par exemple :

- la casse du code du travail (fin du CDI et précarité à outrance) ...c'est eux !
- Le vol de la nation en privatisant GDF...c'est eux !
- la casse des retraites et de l'école...c'est eux !
- Démantèlement des services publics...c'est encore eux !
- La casse de la sécurité sociale et de l'hôpital public...c'est eux !
- le vote pour le CPE qui heureusement a été balayé par le mouvement populaire...c'est toujours eux !

Comme la droite est dangereuse pour le pays, Mr Meslot est dangereux pour les Belfortaines et Belfortains et faisons en sorte que tout ce monde soit battu en 2007.

J.RAUSHER